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一   般   質   問 

令和元年第３回九戸村議会定例会 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

1 

山 下   勝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 災害時の報知システム

や避難などの対応につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者の暮らしやすい

生活のための方策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 近年、予想を超える大雨による

災害が各地で起きている。予想降

水量が１時間 50㎜、24時間 1000

㎜など、想定以上の数値が珍しく

なくなっている。本村ではそのよ

うな災害に備え、特別な方策をど

のように講じてきたのか。 

 

⑵ 災害時の情報等の周知方法と

して防災無線を活用していると

認識しているが、その有効性をど

のように捉えているのか。 

 

⑶ 家屋によっては、建物などに遮

られたり、大雨の音で聞こえなか

ったりと万全な備えとは言い難い

が、これまでの報知システムに加

え、一歩進んだ形の各戸に報知で

きる二重三重のシステムを構築す

る必要があると考えるが、いかが

か。 

 

⑴ 本村の高齢化率は、約 42％とい

う現状である。これまで以上に高

齢者が暮らしやすい方策が必要と

思われるが、ゴミ出しや除雪、買

い物など、一般的な生活支援に対

する基本的な考えを伺いたい。 

 

⑵ 伊保内地区の商店街区域は国

道沿いに流雪溝が整備され、沿線

の各戸が有効活用し負担が軽減

されている一方、蓋の錆の問題か

ら以前より重量が増えたものに

交換され、高齢者は苦慮している

現状であり改善が望まれるが、考

えを伺いたい。 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 子育て支援の現状と

今後の強化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶ 村主催の行事における参加対

象高齢者の移動手段は、どのよう

に配慮し、準備されているのか。

市日を楽しみにしている高齢者

の循環バスに代わる土日の交通

手段、九戸まつりの花火大会の鑑

賞にも同様の配慮が望まれるが、

いかがか。 

     

⑴ 現在、子育て支援の一つとして、

高校までの医療費無料化が実施

されていて、家庭の負担軽減にな

っている。該当家庭の割合など、

これまで検証は行われてきたの

か、またその結果を伺いたい。 

 

⑵ 子どもの健全育成の一役を担っ

ている活動に、スポーツ少年団活

動がある。これらの活動や社会体

育に対しての補助金支援などの基

本的な考え方を伺いたい。 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

２ 

久 保 えみ子 

1 就学援助費のあり方

について 

 

 

 

 

 

 

２ エアコンの設置につい 

て 

 

 

 

 

 

３ 介護に関わる支援につ

いて 

 

⑴ 修学旅行費が３カ月後に振り

込まれているが、前倒しに支給し

てはどうか。 

 

⑵ 就学援助費が有効に役立つよ

うに支給時期等、改善を図るべき

ではないか。 

 

⑴ 学校施設に設置することが必

要ではないか。 

 

⑵ 住民の熱中症対策としても、エ

アコン設置助成を行うべきでは

ないか。 

 

⑴ 村内の各地域に年金で入れる

介護施設の建設を進めるべきと

考えるが見解を伺う。 

村 長 

 

 

 

村 長 
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村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 行き届いた教育のあ

り方について 

 

５ 九戸村の事業者や働

く人への支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 農家支援について 

 

 

 

 

 

 

７ 子育て支援について 

 

 

 

 

 

 

 

８ 国保税の引き下げにつ

いて 

 

 

 

⑵ 介護保険料の負担の軽減を行

うべきと考えるが見解を伺う。 

     

⑶ 家族介護を行っている方に、手

当てを支給して支援すべきと考

えるが見解を伺う。 

 

⑴ 村民が見直しを求めている小中

一貫校をなぜ強行するのか。 

 

⑴ 地元の事業者にも働く人にも必要

な資格の取得や更新にかかる費用

に助成を実施して、村内で働く方々

を支援していくべきではないか、考え

を伺う。 

 

⑵ 住宅リフォーム助成をさらに充実し

た制度にしていくべきではないか。 

見解を伺う。 

 

⑴ 農機具（中古を含む）の更新費用

への助成を行って農業者を支援し

ていくべきではないか考えを伺う。 

 

⑵ 村独自の価格補償制度の充実を

行っていくことの見解を伺う。 

 

⑴ 学校給食費の全額免除を実施す

べきではないか。 

 

⑵ 村に住むことを選択している

方々については奨学金返済の免除

を実施し、定住支援すべきではな

いか。 

 

⑴ 協会けんぽなどと比べて国保税

は高すぎる実態にある。引き下げ

るべきと考えるが見解を伺う。 

 

⑵ 子どもにかかる均等割をゼロ

にすべきではないか。見解を伺

う。 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３ 

保大木 信 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 九戸村の教育につい 

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 二戸消防署九戸分署

の今後について 

 

 

 

 

 

 

３ 村長の政治姿勢につ

いて 

 

 

 

 

⑴ 教育長不在の中、小中一貫校の

教育内容について誰が中心となり

どのように進められているのか進

捗状況と教育内容を示せ。 

 

⑵ 教育長不在で体制が整わないま

ま、この計画を進めて良いのか。

疑問に誰が責任を持って答えてい

くのか伺う。 

 

⑶ 少子高齢化で子どもの数が減る

中で、小中一貫校が九戸村では学

校の統廃合や予算削減を目的とし

て進められているのではないか所

見を伺う。 

 

⑴ 用地取得が全部できてない現

在、庁舎の建設など今後の整備

見通しについて伺う。 

 

⑵ 二戸消防署九戸分署建設はどん

どん遅れているが、この状況に

ついての所見を伺う。 

 

⑴ ２期目最終年度に入りましたが、

「声なき声を誠実に聴き、まっすぐ

に実行していく」、このことは、実行

されてきたのか伺う。 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

村 長 

 

 

 

 

 

 

 


